

## **Als Probefahrt gedacht**

### **Mit Pedalkraft gegen die Atomkraft in Grohnde - Demotour am morgigen Sonntag**

**Hameln/Grohnde (wbn). Mit Pedalkraft gegen die Atomkraft. Der BUND Kreisgruppe Hameln-Pyrmont lädt zu einer Probedemofahrt – Fahrradtour - zum Kernkraftwerk Grohnde ein: Am morgigen Sonntag, Abfahrt um 10.00 Uhr vom Tönebönplatz in Hameln.**

Die Frühlingssonne dürfte für zusätzliche Energie und gute Ausflugs-laune sorgen. Und so verläuft die Strecke: Tönebönplatz - Tündern - Kirchosen - Kernkraftwerk. Kurze Redebeiträge am Tönebönplatz und am Kernkraftwerk. Rückweg über den Weserradweg. BUND-Organisator Ralf Hermes: „Wer mag sollte seine Anti-AKW-Fahne mitbringen!“

Fortsetzung von Seite 1

Das Ziel: Protest gegen die AKW-Verlängerung / Gedenken an Fukushima / Vorbereitung / Testfahrt für den Fahrradtreck am Tschernobyltag Ostermontag. Es ist eine gemütliche Fahrt mit Meinungsaustausch und Aufgabenabsprache. Organisation: BUND Kreisgruppe Hameln-Pyrmont, Berliner Platz 4, 31785 Hameln.